

EL DÍA DE LA MUJER

Jalek Zitrev

Image not found.

Capítulo 1

EL DÍA DE LA MUJER, NO DEBERÍA EXISTIR

Por Jalek Zitrev.

Espero que más de una persona pueda estar de acuerdo conmigo, mi idea es así de simple, el día de la mujer, NO debería existir. ¿Porque debemos tener conciencia sobre ellas, por qué deberíamos escucharlas y respetarlas un solo día, un solo mes? Es una pena que no podamos tener una sociedad equitativa en todos sentidos en pleno 2015, es una pena que nos tengan que recordar lo importantes que son las mujeres, la igualdad no es cuestión de un día, ni de un mes, es una cuestión que debe prevalecer a diario, es algo que como sociedad deberíamos proteger y procurar siempre, algo que debería ser un hecho, no un sueño. Las cosas no deberían cambiar, las cosas ya tendrían que ser diferentes; a lo largo de la historia, maravillosas, inteligentes y grandes mujeres nos han demostrado una y otra vez lo magnificas e importantes que son para nuestra vida diaria, han sobresalido en ciencias, artes, deportes, política... no importa la disciplina, no importa el país, tampoco la religión, fueron y son ejemplo de personas que amaban lo que hacían y luchaban por ello, ejemplo de carácter y decisión, ejemplo de que soñar es solo el comienzo de la acción, a esas mujeres nada las detuvo, ni la represión, la misógina de algunos, la indiferencia, las habladurías, el tiempo, las guerras, las leyes, la religión, nada fue suficiente para aplastar sus voluntades y su deseo de cambio, de ser vistas y escuchadas, espero que nada te detenga a ti tampoco, si ella lograron eso y lo siguen haciendo, quienes somos nosotros entonces para negarles el derecho de ser quienes quieran ser, de callarlas, de humillarlas, de violentarlas, la igualdad debe ser con cualquier persona, sin discriminarla por creencia, preferencia sexual, edad, discapacidad, sexo, nada de eso es suficiente para no respetar que si bien todos somos individuos diferentes en muchos aspectos somos iguales en posibilidad de acción y en derechos, eso es lo que tendría que ser, por ahora el llamado de atención lo dan con respecto a la equidad de género, hoy la voz la alzan ellas pidiendo igualdad de condiciones, no es algo irracional o imposible, piden algo a lo que tienen derecho, piden algo por lo que yo luchare y defenderé dentro de mis posibilidades, lo hare por qué es lo correcto, es terrible escuchar a personas decir que es solo una moda, en mi opinión es hartazgo y deseo, simplemente se cansaron de esta situación a tal grado que ya no están dispuestas a soportarlo ni un segundo más y tienen un gran deseo de ser respetadas, no es una moda, es un momento, uno donde cada quien debe poner su granito de arena para hacer un cambio real en el mundo, un cambio que es urgente, ambos géneros tenemos esa responsabilidad. A una mujer todos por igual le debemos la vida, ahora todos por igual debemos respetar a todas las mujeres pero no un solo día, ni un solo mes, que ese respeto se convierta en una nueva manera de vida, que su lucha, sea nuestra lucha, que

ninguno tenga que mirar ni hacia abajo, ni hacia arriba si no que mujeres y hombres nos miremos a los ojos, el día de la mujer no debería existir, su existencia en sí, es un terrible hecho, las cosas no se borran pero si queremos un cambio, debemos comenzar a actuar ya, juntos como sociedad.